
週次報告、MTGとりまとめ（2017/1/9時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（1/13） 

 

ken_ini> ロケットさん，ゆういちろうさん．この件，ご検討いただけると幸いです．

http://somesat.sakura.ne.jp/shuho/read.cgi?mode=all&list=topic&no=1849#1850 

yuuitirou528> その日程に卒業式があるので難しいかもしれません。 

ken_ini> そうなんですね．了解です． 

j_rocket_boy> 了解です。 

j_rocket_boy> ＮＴ京都は抜けて、和歌山で水ロケットを打つ方向に持って行こうかな。 

j_rocket_boy> 九工大なら、交通費がかかんないし 

 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Ken_ini お疲れ様です． 

第4回 小型衛星の科学教育利用を考える会の参加申

込が始まりました． 

3/18~19 に九州工業大学での開催です． 

http://uchiyama1.ed.shizuoka.ac.jp/~sess/ 

特にロケットさん，ゆういちろうさんへ 

種コンへの参加報告等をこの会でして頂けないでし

ょうか？ 

この会では，学生の発表を求めています． 

NT京都とかぶっているので，NT京都には参加しない

場合で構いません． 

よろしくお願いします． 

 

機響屋 ・家の１部屋をあけて実験室化する作業続行。電源・

マルチメータ・オシロスコープ・スペアナ（TG付）

などはある。 

・シリアルカメラ実験中。意外と難物。 

・自動車用のラジオＬＳＩ（ＤＳＰラジオ）がいろ

いろ出てきたのでおもしろそうなヤツのサンプルを

購入。ＬＷ～ＳＷ、ＦＭ放送帯が受信可能で、疑い

たくなるぐらいカタログ値はいい。カメラ実験が終

わったらこちらの実験にかかる予定。 

 



sizuya> 役員各位>メールは数通届いてると思いますが返事頂けていないので良ければここ

で意見伺います 

kikyouya> 週末会えるなら話をしたほうがいいとは思うんですが、私もまだ金が動かせない

（ないわけではない）状態・・・ 

sizuya> こんばんわ 

sizuya> 週末動けたらよかったのですが今週来週と不安定なのには変わらない、 

 

domino> sizuyaさんに連絡 連絡遅れてすいません、日曜の件てすかこちらで交通手段用意

しましたので、今回はいいです 

domino> ありがとうございました 

sizuya> わかりました。ありがとうございます 

 

j_rocket_boy> 見極めの中に入ってましたけど、「高高度水ロケット」の目標ってどれくら

いですかね。 

sizuya> 高度(メートル)は設定してない。問題は物があるかどうか 

sizuya> s/問題/見極めのポイント 

sizuya> 先に抑えとくけど、出来るか？(全てについて)>各位 

sizuya> 返事ないので再度伺いますが、出来ますか？ 

j_rocket_boy> [法人解散判定基準]2.はかなり厳しいかもと思っている。 

j_rocket_boy> [法人解散判定基準]3.は私がどうにかできそう。 残りも、なんとなく道筋

は描けるが、それだけは未知数。 

sizuya> 額の問題？ 

j_rocket_boy> 額もかな。定期的に購入が見込める商品とその広報が全く分からん。 

sizuya> なるほど 

sizuya> 正直、僕は 1の段階で怪しい、 

kikyouya> 「売れる」ものを作ることの難しさは思い知ってるからなぁ・・・アイデアだけ

では無理。実際に手を動かせる時間・人が必要、「売れる」かどうかはそのあと・・・ 

j_rocket_boy> 今作っているプラダンとサーボと基板と LiPo をキットにでもするかなとか

考えたけど、月に 5000円分も売れる商品になるかと言われれば微妙。 

sizuya> ただ、売らないとまずいとは思ってる 

j_rocket_boy> https://makesat.com/ 

j_rocket_boy> うちのボスからの情報だけど 

j_rocket_boy) 経済産業省の支援により、日本製の超小型衛星搭載機器等を海外に販売すべ

く 

j_rocket_boy) 以下の通販サイトが立ち上がったそうです。 

j_rocket_boy> 以下じゃなかった。殺気のリンクの奴 



sizuya> 競合他社的な感じか 

sizuya> 作って売る以外でも修理して売るでもいいが 

kikyouya> 競合と考えるか、強豪と考えて参加（商品となるものを作る）するか・・・ 

sizuya> あと今は衛星にはこだわらなくていい 

kikyouya> とりあえず、昨年末に作っていた偽ハイブリッドＩＣ（パワーオペアンプ）は基

板設計までてきている・・・金が動かせるようになったら試作予定 

sizuya> いつぐらいになりそうですか？ 

kikyouya> 銀行から領収書は送られてきたので、そろそろ手続は終わったはず・・・あとは

郵便物受け取り等なので来週中には・・・ 

kikyouya> 発注できるはず。 

sizuya> 了解です 

kikyouya> みなさまもカード破損・紛失等には気をつけましょう・・・金銭的な損害はなく

ても時間は惜しい。 

sizuya> とりあえず製造段階までは行ける見通しだから販売ルート考えとくか、、 

sizuya> ただ、相変わらず 1番の基準は未達になるかもしれない 

j_rocket_boy> 手続きが煩雑なんです？ 

sizuya> 役員全員の公的書類が集まらないと先に進まない 

sizuya> 役員全員の 

j_rocket_boy> うーん・・・やはりＮＴ京都に出て行った方が良いんだろうか・・・ 

sizuya> 公的書類は郵送で構わないです 

sizuya> 問題は意思があるか そこが疑問 

hem> (内容見てないからわからんけど、とりあえず事務処理から詰まってる感じは感じる) 

sizuya> 簡単にまとめると法人解散/ラボ退去するか否かの話 

hem> あー。了解です。 

sizuya> 意思なしに続けても無駄なので白黒つけるために 6 月末で線引いて基準達成でき

たら継続する予定 

hem> なるほど 

kikyouya> しんどいのはわかってるから、あとは「やるだけ」やってみるつもり。 

sizuya> すみません よろしくお願いします 

sizuya> 問題はもう一人の役員の意向がわからん 

sizuya> ログ見てないで答えろ 

domino> できるだけのことは頑張ります。 

sizuya> 無理言ってるのは重々承知してる。やりたいことあるから極力好きなことやらせて

やりたい。 

sizuya> だから過重な要求にならぬ様十分留意したが放置さ意見求めて逃避れるのはさす

がに困るぞ 



domino> 今年は去年にも増して忙しくなりそうなので、遠慮なく尻を蹴飛ばしてもらって構

わないです。 

domino> 尻を蹴飛ばされないように努力します 

sizuya> 尻を蹴飛ばすというのは役員を離脱させるという意味と考えていいのか 

sizuya> それとも成果を出す様叱咤激励するという意味と捉えたらいいのか 

sizuya> どっちだ 

domino> 後者ですね 

sizuya> 了解 

sizuya> 各位 古物商手続きを 2 月上旬に浪速警察署に提出する。各位公的書類を 1 月中に

ラボに送付願いたい。 

sizuya> その上で中古機器の修理物販でまずルート作りを行う 

kikyouya> 月末あたりに別件あって市役所行く予定だけど、日にちはまだ未定。 

sizuya> とりあえず 1月中に揃えましょう 

sizuya> 法人の公的書類ももう一度揃えないと有効期限があやしい 

sizuya> 他もいけるか？ 

sizuya> そろえられますか？>各位 

domino> 大丈夫です 

sizuya> ok 

sizuya> ロケットは？ 

j_rocket_boy> すいません、私がそろえるものは何になりますか？ 

sizuya> 金沢の時にリスト渡したはず 

j_rocket_boy> あれですか。やべぇ、どこにやったっけ。 

domino> sizuya さんに聞きたいことがあるのですが 

sizuya> どうぞ 

domino> SOMESAT の wikiの件ですが 

sizuya> ほい 

domino> ところどころに Twitter@sizuya って書かれてますが 

sizuya> あ、ごめん それは消すわ 

domino> 垢消しした時に同時に消えると思ってたんですが消えないので忘れてるのかと思

いまして 

j_rocket_boy> sizuya さん。登記事項証明書はどうなってますか？ 大阪まで私が行きま

す＞ 

sizuya> 大阪法務局のは委任状送るのでそれに書いてもらって郵送で 

j_rocket_boy> わかりました。 

j_rocket_boy> 水曜日あたりの午後に出回って集めてきます。 

sizuya> よろしく 



sizuya> NT京都の団体参加ですが、体勢立て直すため団体参加は行わない方向で動きます。

個人参加は支障ありません 

yuuitirou528> 了解です。お疲れ様です。 

sizuya> 登記されていないことの証明の委任状サンプルをメールで展開しました 

kikyouya> うっかり時間のかかる処理（人間がときどきＹ［リターン］を押さなければなら

ない）をはじめてしまったので、帰ったら見ます＞メール 

sizuya> 法人の話はこの辺にします。お時間頂きありがとうございました。 

sizuya> よろしくお願いします 

 


